

**LAPORAN SINGKAT KOMISI I DPR RI
(KEMENTERIAN PERTAHANAN, KEMENTERIAN LUAR NEGERI, KEMENTERIAN
KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA, TENTARA NASIONAL INDONESIA, BADAN INTELIJEN
NEGARA, DEWAN KETAHANAN NASIONAL, LEMBAGA SANDI NEGARA, LEMBAGA
KETAHANAN NASIONAL, LPP TVRI, LPP RRI, PERUM LKBN ANTARA, DEWAN PERS,
KOMISI PENYIARAN INDONESIA, DAN KOMISI INFORMASI PUSAT)**

Tahun Sidang	: 2013 – 2014
Masa Persidangan	: I
Jenis Rapat	: Rapat Dengar Pendapat (RDP) Komisi I DPR RI dengan Kementerian Luar Negeri (Kemenlu), Lembaga Sandi Negara (Lemsaneg), LPP TVRI, LPP RRI, Komisi Penyiaran Indonesia (KPI), Komisi Informasi Pusat (KIP), Dewan Pers, Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu)
Sifat Rapat	: Terbuka
Hari, tanggal	: Kamis, 3 Oktober 2013
Waktu	: Pukul 11.30 WIB
Tempat	: Ruang Rapat Komisi I DPR RI
Ketua Rapat	: Drs. Mahfudz Siddiq, M.Si., Ketua Komisi I DPR RI
Sekretaris Rapat	: Suprihartini, S.IP., Kabagset Komisi I DPR RI
Acara	: Paparan terkait Kerja sama antar Lembaga-Lembaga untuk persiapan dan pelaksanaan Pemilu 2014
Hadir	: 1. orang Anggota dari 46 orang Anggota Komisi I DPR RI 2. a. Kepala Lemsaneg, Mayor Jenderal TNI Dr. Djoko Setiadi, M.Si. b. Staf Ahli Hubungan Kelembagaan Kementerian Luar Negeri/Ketua Pokja PPLN, Suprpto c. Dirut LPP TVRI, Dr. Farhat Syukri, S.E., M.Si. d. Direktur Program dan Produksi LPP RRI, Kabul Budiono b. Ketua KPI, Judhariksawan e. Wakil Ketua KIP, John Fresly f. Ketua KPU, Husni Kamil Manik, S.P g. Ketua Bawaslu, DR Mohammad beserta jajaran.

I. PENDAHULUAN

Rapat Dengar Pendapat (RDP) Komisi I DPR RI dengan Kemenlu, Lemsaneg, LPP TVRI, LPP RRI, KPI, KIP, Dewan Pers, KPU dan Bawaslu, pada hari ini, Kamis, tanggal 3 Oktober 2013 dengan agenda sebagaimana tersebut di atas, dipimpin oleh Ketua Komisi I DPR RI, Bapak Drs. Mahfudz Siddiq, M.Si., dan dinyatakan terbuka untuk umum.

II. KESIMPULAN

1. Komisi I DPR RI memberikan apresiasi atas disepakatinya *Memorandum of Understanding* (MoU) dan kerja sama yang dilakukan antara KPU dengan, Kemenlu, Kemenkominfo, Lemsaneg, KPI, KIP, LPP TVRI, LPP RRI, dan Dewan Pers tentang Persiapan dan Penyelenggaraan Pemilu 2014. Terkait dengan hal tersebut, Komisi I DPR RI akan melakukan fungsi pengawasan terhadap Mitra-mitra Kerja Komisi I DPR RI dalam hal pelaksanaan MoU dan kerja sama tersebut.
2. Dalam rangka pengamanan Data dan Informasi Pemilu 2014, Komisi I DPR RI mendesak Lemsaneg bersama KPU untuk menyusun Sistem Pengamanan Informasi KPU pada Pemilu 2014 dan selanjutnya dibahas bersama-sama dengan Komisi I DPR RI. Kemudian, Komisi I DPR RI mendesak Lemsaneg bersama dengan KPU untuk mensosialisasikan mekanisme kerja sistem tersebut kepada Partai-Partai Politik Peserta Pemilu 2014 dan masyarakat.

Catatan:

Kesimpulan ini akan dikomunikasikan kepada Komisi II DPR RI untuk dilakukan pembahasan bersama dengan Komisi I DPR RI.

3. Dalam rangka menjamin terlaksananya prinsip transparansi pada penyelenggaraan Pemilu 2014, Komisi I DPR RI minta KIP untuk memastikan diterapkannya prinsip keterbukaan informasi publik pada pelaksanaan Pemilu 2014.
4. Komisi I DPR RI minta LPP TVRI dan LPP RRI untuk secara fokus memberikan prioritas terhadap pemberitaan Pemilu 2014 secara adil dan berimbang untuk menyediakan informasi bagi publik. Dalam hal ini, Komisi I DPR RI mendorong Pemerintah untuk melakukan penambahan anggaran bagi LPP TVRI, LPP RRI, KIP, dan KPI, baik melalui APBN-P T.A. 2013, maupun penambahan anggaran pada APBN T.A. 2014.
5. Komisi I DPR RI mendukung Bawaslu untuk melakukan fungsi pengawasan terhadap pelaksanaan MoU dan kerja sama antara KPU dengan Kemenlu, Kemenkominfo, Lemsaneg, KPI, KIP, LPP TVRI, LPP RRI, dan Dewan Pers.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pukul 18.15 WIB.

Jakarta, 3 Oktober 2013
KETUA RAPAT,

TTD

Drs. MAHFUDZ SIDDIQ, M.Si.
A-73